
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 13 febbraio 2024, alle ore 10:23 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione
"Quinta Commissione‐ Seduta del 13‐02‐ 2024 ‐ ore 10,00" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione
Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere Antonio Vinci.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Antonio VINCI Consigliere ✓  

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere  ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓  

Rosanna GENNA Consigliere  ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓  

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere  ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere  ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓  

Alle ore 10:23, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"quinta commissione urbanistica del tredici febbraio"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"duemila e ventiquattro Presidente Vinci presente.

Vicepresidente di Girolamo presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo presente.

Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppola Flavio Salvatore assente ma delega il consigliere Alagna Walter che è presente.

Consigliere Di Pietra assente ma delega il consigliere Orlando che è presente.

Consigliere Genna assente, Consigliere Martinico presente, Consigliere Passalacqua assente, Consigliere Pugliese presente.

La Commissione è aperta alle ore 10.24.

Ci sono alcune precisazioni da fare.

Il sistema di questa Commissione urbanistica, Microvision, ha delle falle.
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nel senso che non si riescono a inserire gli ospiti, non si riescono a inserire i delegati e quindi praticamente sono io che dichiaro la presenza.

La parola al Presidente Vinci.

Grazie segretario, grazie colleghi per la vostra presenza.

Proprio mezz'ora fa circa mi sono sentito con il leggeometra Parinello, facente parte del tavolo tecnico permanente, A seguito dell'ultimo
incontro avuto qua a Palazzo, nel lavoro consigliare, dove hanno consegnato le loro proposte, nella parte finale, la volta scorsa, si sono resi
conto che due o tre modifiche ancora non erano arrivati a competalle.

le hanno appena completate però stamattina non erano nelle condizioni di fornircele.

Noi oggi ci ritroviamo il lavoro fatto in questo mese, secondo me abbiamo fatto un bel lavoro, al di là del tempo che abbiamo perso, ma
predisporre uno regolamento d'edilizio che andrà in vigore per diversi decenni e avere la consapevolezza che tutti i tecnici a vari titoli hanno
potuto verificarlo e hanno potuto dirglielo a loro, proponendo dei piccoli emendamenti, mi fa molto pensare che abbiamo lavorato bene.

Sono questo convinto.

Ieri, per la verità, a fine seduta di una commissione di lavori pubblici, l'assessore mi chiedeva notizia a che punto eravamo, ho riferito le cose
che già voi tutte sapete e che in pratica come amministrazione da parecchio tempo ci invita a chiudere la questione.

Io oggi incomincerei proprio a sottoscrivere questi emendamenti.

con il collega Di Pietra e con Orlando, che erano dotati di un pc portata, dovevamo iniziare a predisporre questi emendamenti.

Di Pietra ha delegato Orlando, Orlando è appena uscito per pausa sigaretta.

Penso che oggi sarebbe la migliore idea incominciare articolo per articolo.

Noi abbiamo un regolamento, il colore liciano, il colore verde.

Il liciano sono le cose che loro intendono cassare del regolamento, il verde è quello da inserire.

Chiedo al Vicepresidente qui presente, se siete d'accordo nel proseguire, ma anche a tutti voi lo chiedo, se siete d'accordo a proseguire così,
iniziare a preparare dei singoli emendamenti, perché io pensavo, nella fase iniziale, di proporre un max emendamento, così come mi è andato.

e non so se vale la pena oppure no perché ogni emendamento poi ci sarà il visto da parte tecnico.

Se il dirigente magari non condivide qualche emendamento in pratica ci farà problemi per altri quindi probabilmente nel pensare anche al
parere che l'ufficio può esprimere Probabilmente c'è di fare un ulteriore sforzo e lo sforzo non è che indifferente, lo sforzo è abbastanza, però
avendoci loro riportato e noi avendo il regolamento già tutto scannerizzato in formato Word non dovrebbe essere una grande fatica.

Bisogna avere pazienza.

Due, tre persone, quattro persone che adesso ci sediamo se voi ritenete fare così, non occorre registrare, non occorre che sarà un lavoro di pc
importante, chiedete a chi non mette in mano un mandamento a scrivere che stia al proprio posto a seguire quello che stiamo facendo e in
questa ora di commissione incominciamo questo lavoro.

che ne pensate, ditemi come ci dobbiamo comportare, io sono a vostra completa disposizione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"Sì, grazie Presidente e colleghi.

Allora, come ITER di lavoro penso che sia quello ottimo da poter attuare e nello stesso tempo volevo dire un'altra cosa che dopo che abbiamo
parlato ieri in via informale, Presidente, delle proposte che dovevano ancora riportarci i tecnici, non so se ad oggi sono arrivate, quindi da
poter inserire ancora qualche altra cosa."

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"nel pomeriggio me lo faranno avere e giovedì me le porteremo qui in aula.

Quindi oggi inizieremo a fare dei piccoli emendamenti per articolo per articolo e trovare poi la soluzione per inserire tutte le altre proposte che
ci faranno avere tecnici ma c'era qualche altra proposta che avevamo visto insieme a te.

Mi pare che nella tua bolsa ce l'hai scritta.

per emendare anche noi qualche altro articolo.

Mi pare che anche i tecnici avevano condiviso, non erano fra le prerogative o fra le iniziative da loro posti, però quando mi ricordo giovedì
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scorso tu hai accennato delle ulteriori modifiche loro erano consapevoli e le condividevano.

Saremo belletti di affrontare il lavoro.

Ringrazio la fiducia dei colleghi per l'accordo complessivo sul lavoro da svolgere.

Secretario, da questo minuto in poi possiamo anche spegnere i microfoni perché faremo un lavoro di pc a scrivere materialmente gli eventi.

Colleghi, vi prego però, anche se non partecipate voi con le vostre mani o con la vostra mente, di seguirci anche con gli occhi."

Alle ore 11:02, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Bonhomme esce alle ore 11.02."

Alle ore 11:05, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Buglese esce alle ore 11.04."

Alle ore 11:07, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"La commissione chiude alle ore 11.08."

La seduta termina alle 11:08.
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